



Veículo: RNV

Data: 30/09/2015

Link: <http://www.rnv.gob.ve/mujeres-en-apure-reciben-orientacion-sobre-lactancia-materna-audio/>

Título: Mujeres en Apure reciben orientación sobre lactancia materna

A través de un ciclo de talleres que desarrolla la Alcaldía de San Fernando en los diferentes ambulatorios de la capital apureña, alrededor de 40 mujeres embarazadas y madres que están amamantando son orientadas a diario sobre la importancia de la lactancia materna. Estas charlas de sensibilización son llevadas a los diferentes ambulatorios y centros de salud de la localidad por un equipo multidisciplinario perteneciente a la Fundación Municipal Bolivariana para la Atención Integral de la Familia Sanfernandina (Fumbaifa); ente adscrito al ayuntamiento local.

Como parte de este cronograma, fue visitado el Ambulatorio “Leonardo Ruiz Pineda” del sector La Defensa, donde se difundieron los beneficios de la leche materna, así lo informó la médica Natacha Álvarez, coordinadora de este centro asistencial.

Emigle Bolívar, quien amamanta a su segundo hijo, reconoce la importancia de este primer acto de soberanía alimenticia.

“Éste es el mejor alimento, primero porque no tiene costo, y segundo porque los niños crecen sanos”, aseguró la madre apureña.